
 
Der Ausschussvorsitzende verwies auf die Anfrage zum Thema Airbnb der 
Kreistagsfraktionen CDU und GRÜNE vom 04.04.2019 und die der Einladung 
beigefügten Antwort der Verwaltung und stellt fest, dass es hierzu keine 
Wortmeldungen gab. 
 


